

Alejandro Moreno y Osorio Chong manifiestan unidad por el bien del PRI

El presidente nacional del PRI Alejandro Moreno Cárdenas y el coordinador de los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, se reunieron este jueves en la sede nacional del PRI. Tras el encuentro ambos personajes salieron para ofrecer una imagen de unidad. Moreno Cárdenas afirmó que el compromiso es mantener la unidad interna, el respeto y el diálogo.

Por su parte, Osorio Chong señaló que por el bien del partido y de cara a los comicios del Estado de México y Coahuila, es importante restablecer la unidad y los lazos de trabajo entre los grupos parlamentarios y la dirigencia nacional.

https://drive.google.com/file/d/1w-QyV1QFTgjScFe73SSrCtXHqms-mwRh/view